

# Précisions pour les mariages entre couleurs pour les caniches

Nous avons déjà diffusé différentes informations relatives aux mariages entre couleurs. Ces informations sont bien entendues valables pour la France. Elles sont communiquées à tous les pays à titre d'information. Plusieurs pays nous ayant déjà consultés pour connaître notre politique dans ce domaine, nous avons souhaité les informer des modifications.

## Mariages entre couleurs de bases (blanc – noir – Marron)

Les mariages entre ces couleurs de base ne font plus l'objet de demandes de dérogations.

Le CCPCE accepte ces mariages dans toutes les tailles.

En ce qui concerne les mariages avec le blanc, le comité du CCF émet des réserves.

Pour les caniches blancs à cause d'un allèle au **locus C** (comme le Westie), ces mariages ne poseront aucun problème.

Par contre, pour les caniches blancs qui génétiquement sont **sww**, c'est-à-dire homozygotes pour la panachure envahissante, il est probable que des mariages avec des caniches noir conduiront à la naissance de chiens arlequins.

Nous encourageons donc les éleveurs de caniches désireux de marier un caniche blanc avec un noir à faire identifier génétiquement le type de blanc et de ne faire ce mariage que si le blanc est dû à l'allèle de **locus C**.

Pour le CCPCE le mariage d'un marron avec un blanc n'apportera absolument rien et nous le déconseillons très fortement.

Par contre, le mariage noir avec marron peut contribuer efficacement à l'amélioration de certains points. C'est donc une éventualité intéressante mais en aucun cas ne doit devenir une habitude.

Toutes ces remarques sont faites pour éclairer les éleveurs mais jamais nous ne pourrions empêcher certains éleveurs de jouer les apprentis sorciers ou alors de se contenter des géniteurs les plus proches de chez eux. Ce n'est pas ce que nous appelons de la sélection.

Nous donnons comme directive précise à nos juges de sanctionner toutes les fausses couleurs dans ces trois couleurs (noir, marron et blanc). Il se peut que nous ayons des sujets dits noirs qui présentent en fait une couleur bleuâtre qui pourra se vérifier au niveau de la pigmentation de la peau.

## Mariage entre les couleurs de base (Noir – Blanc – Marron) et les couleurs diluées (Fauve – Gris)

Ces mariages ne sont pas autorisés par le CCPCE.

- Mariage entre le fauve et le noir

Les fauves les plus clairs sont probablement dilués. S'ils le sont avec **dd**, en mariant avec un noir vous allez produire quelques bleus (couleur non admise pour le caniche). S'ils le sont avec **cchch**, c'est sans problème si on marie avec un noir. Un tel mariage peut être envisagé mais uniquement d'après dossier soumis à la commission d'élevage du Club puis de la SCC.

De plus les « champagne » peuvent être tout aussi bien des fauve fortement dilué que des faux blancs.

Le CCPCE n'est donc pas d'accord pour ces mariages entre le fauve et le noir. Là encore c'est une politique d'élevage en France et les autres pays, comme ils l'ont toujours fait, feront ce qu'ils veulent. Mais nous avons tenu à mettre en garde les apprentis sorciers qui s'amusent à marier des couleurs sans connaître la définition génétique de leurs géniteurs.

- Mariage entre le fauve et le gris

Le CCPCE n'accepte pas ces mariages.

## Mariages des caniches autres couleurs avec les couleurs de base et/ou les couleurs diluées

Ces mariages ne sont pas autorisés dans le standard par le CCPCE.

Si un mariage peut être envisagé par un éleveur, il doit faire l'objet d'une demande de dérogation avec dépôt d'un dossier complet de motivation de ce projet qui sera étudié par la Commission d'Elevage du Club puis par le comité du club. Si un accord est donné, ce dossier sera transmis à la commission scientifique de la SCC pour avis.

## Caniche bleu

Comme il a été dit lors du meeting un chien bleu a systématiquement la truffe bleue et ceci est confirmé par le Pr DENIS dans son livre traitant des couleurs chez le chien.

Les autres couleurs appelées bleu sont en fait des variations d'autres couleurs ce qui explique qu'ils n'ont pas la truffe bleue.

Nous confirmons donc que le caniche bleu n'est pas autorisé. Les autres couleurs que vous pouvez appeler bleu sont en fait des mauvaises couleurs.

[La traduction anglaise ayant été réalisée avec un traducteur sur le net, seule la version française fait référence.](#)

Source : Pr. DENIS

# Details for marriages between colors for poodles

We have already distributed various information relating to marriages between colors. This information is of course valid for France. They are communicated to all countries for information purposes. Several countries having already consulted us to find out our policy in this area, we wanted to inform them of the modifications.

## Combinations between basic colors (white – black – Brown) :

Marriages between these basic colors are no longer subject to requests for exemptions.

The CCPCE accepts these weddings in all sizes.

Regarding marriages with white, the CCF committee has reservations.

For white poodles because of an allele at the **C locus** (like the Westie), these marriages will not pose any problem.

On the other hand, for white poodles which are genetically **sww**, that is to say homozygous for the invasive variegation, it is probable that marriages with black poodles will lead to the birth of harlequin dogs.

We therefore encourage poodle breeders wishing to marry a white poodle with a black one to have the type of white genetically identified and to only make this marriage if the white is due to the C locus allele.

For the CCPCE, the marriage of a brown with a white will bring absolutely nothing and we strongly advise against it.

On the other hand, the black and brown marriage can effectively contribute to the improvement of certain points. It is therefore an interesting possibility but in no case should it become a habit.

All these remarks are made to enlighten breeders but we will never be able to prevent certain breeders from playing the apprentice sorcerers or from settling for the breeders closest to them. This is not what we call selection.

We give specific instructions to our judges to sanction all false colors in these three colors (black, brown and white).

We may have so-called black subjects who in fact have a bluish color which can be seen in the pigmentation of the skin.

## Marriage between basic colors (Black – White – Brown) and diluted colors (Fawn – Gray)

These marriages are not authorized by the CCPCE.

- Marriage between fawn and black

The lighter tans are probably diluted. If they are with dd, by marrying a black you will produce some bruises (color not allowed for the poodle). If they are with cchcch, it's no problem if you marry a black man. Such a marriage can be considered but only on the basis of a file submitted to the breeding commission of the Club and then the SCC.

In addition, "champagne" can be either highly diluted fawns or false whites.

The CCPCE therefore does not agree with these marriages between fawn and black. Here again it is a breeding policy in France and the other countries, as they have always done, will do what they want. But we wanted to warn apprentice sorcerers who have fun combining colors without knowing the genetic definition of their parents.

- Marriage between fawn and gray

The CCPCE does not accept these marriages.

## Marriages of other color poodles with base colors and/or diluted colors

These marriages are not authorized in the standard by the CCPCE.

If a marriage can be considered by a breeder, it must be the subject of a request for exemption with submission of a complete file justifying this project which will be studied by the Breeding Commission of the Club then by the committee of the club. If agreement is given, this file will be sent to the SCC scientific commission for opinion.

## Blue Poodle

As was said during the meeting, a blue dog systematically has a blue nose and this is confirmed by Professor DENIS in his book dealing with colors in dogs.

The other colors called blue are in fact variations of other colors which explains why they do not have the blue nose.

We therefore confirm that the blue poodle is not allowed. Other colors that you may call blue are actually bad colors.

**The English translation having been carried out with an online translator, only the French version is referred to.**

Source: Prof. DENIS